

ausrangiert

weggeworfen

auf dem Abstellgleis

...



„Ich war so lange in der Firma. Die Kündigung war für mich wie ein Schock. Man fühlt sich einfach aussortiert, weggeworfen, verlassen.“

Anton, 55 Jahre, Hilfsarbeiter in einem landwirtschaftlichen Betrieb



Strategien gegen Ungerechtigkeit und Ausgrenzung

Bildungs- und Kulturprojekt

Im Projekt wollen wir uns mit Arbeitslosigkeit, Ausgrenzung und Ungerechtigkeit befassen. Wir wollen Fotos machen von ausgedienten Lager- und Fabrikhallen, Industrieanlagen und verlassenem Geschäften. Und diese in Beziehung setzen mit den Erfahrungen von Menschen, aussortiert oder ausgeschlossen zu werden - Kündigung, Erwerbslosigkeit und Maßnahmen als „Verschiebebahnhöfe“. Und wir wollen Strategien gegen Armut und Ausgrenzung wie z. B. bedingungsloses Grundeinkommen diskutieren und öffentlich vorstellen.

erste Termine:

Dienstag, 13.3. 10:30 Uhr Vorbesprechung, Projektvorstellung und gemeinsame Planung im ALI-Café

Mittwoch, 21.3. 1. Fototermin 9:45 Abfahrt in der ALI